
NOTA DE PRENSA 

CONGRESISTA MANTILLA DEMANDA PRESUPUESTO PARA CULMINACIÓN DE OBRAS EN I.S.T. LUIS E. 

VALCÁRCEL DE ILO 

El congresista Mario Mantilla Medina manifestó su preocupación por que aún no se ha culminado 

con la obra de infraestructura, equipamiento y capacitación del Instituto Superior Tecnológico Luis 

E. Valcarcel de Ilo, iniciada por el Gobierno Regional de Moquegua (GRM). Sigue siendo postergada 

desde hace ya dos gestiones. 

El también primer vicepresidente del Parlamento aseguró que la dejadez por parte de las 

autoridades se evidencia en dicha casa de estudios con diversos ambientes a medio construir, 

equipos obsoletos e inservibles, la falta de mobiliario adecuado y ausencia de campos de recreación 

y deporte como de ambientes administrativos adecuados y una biblioteca moderna, entre otras 

cosas. 

Mantilla Medina reiteró este pedido, luego de que el GRM diera a conocer, recientemente, que 

para este último trimestre del 2017, se ha previsto la asignación presupuestal de más de 7 millones 

de soles, para la culminación de laboratorios y equipamiento del I.S.T. José Carlos Mariátegui de 

Moquegua, que a la fecha cuenta con una moderna construcción y equipamiento en general, y que 

en total se habría invertido un aproximado de 50 millones de soles (incluyendo lo proyectado para 

este último trimestre). Exige la misma disposición para ambas casas de estudio. 

En ese sentido, el legislador de Fuerza Popular exhorta a que el presupuesto para el sector 

educación, debe ser distribuido de manera equitativa en nuestra región Moquegua, ya que por lo 

menos debería haberse destinado el presupuesto necesario para la realización de los estudios de 

Corte y Valorización de avance de las obras inconclusas del I.S.T. Luis E. Valcárcel de Ilo, a fin de que 

puedan elaborar un nuevo proyecto de inversión pública en esta casa de estudios. Los beneficiados 

serán los miles de estudiantes que aspiran obtener la formación técnica necesaria para insertarse 

en el engranaje productivo y económico de la región. 

 

 

 

 

 Agradecemos su difusión. 


